

# Sommerbetreuung 2022 in der VS Hönigstal

Auch im Jahr 2022 war die Sommerbetreuung in der VS Hönigstal wieder ein voller Erfolg! Die Kinder aller Altersstufen verbrachten eine lustige Zeit. Gemeinsam veranstalteten wir viele spannende Aktivitäten und Spiele. Egal ob Partys mit Tanzeinlagen oder Fußballspielen am Sportplatz, es war wirklich für jeden etwas dabei. Auch diverse Bastelstunden bereiteten allen viel Freude. Es entstanden beispielsweise Ballontiere, Stressbälle und Papierfische. An einigen Tagen war es sehr warm. So nutzten wir die Gelegenheit für wöchentliche Ausflüge zum Gasthaus Großschedl, um dort eine Kugel Eis zu genießen. Die Kinder freuten sich darüber sehr!



Des Weiteren konnten wir auch andere Räumlichkeiten der Schule für viele spannende Aktivitäten nutzen. An heißen Tagen vertrieben wir uns die Zeit mit Wasserspielen und in der Sandkiste. Wenn es allerdings regnete, so spielten wir Brettspiele, stille Post oder Völkerball im Turnsaal. Das Betreuungsteam und die Kinder hatten eine sehr schöne gemeinsame Zeit. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Alexander Stampfl, Sommerbetreuung

